

PP, 11

11/11/2025

NACIONAL



## HALLAN FOSA CLANDESTINA CON 16 CUERPOS EN Q. ROO

La Fiscalía estatal trabaja en la recuperación de los restos que se localizaron en el rancho Sac-Lol, delegación de Leona Vicario, en Puerto Morelos

CONFIRMA FISCALÍA DE Q. ROO CEMENTERIO CLANDESTINO EN RANCHO SAC-LOL

## Alerta en el paraíso; hallan al menos 16 cuerpos en fosa

## Investigación. Además,

identificaron 15 puntos forenses de interés; en 10 se localizaron restos humanos cubiertos con cal y cemento

Una fosa clandestina con al menos 16 cuerpos fue localizada dentro del rancho Sac-Lol, en la delegación de Leona Vicario, municipio de Puerto Morelos, confirmó la Fiscalía General de Quintana Roo, que agregó que siguen los trabajos de rastreo ante la presunción de más víctimas.

Las excavaciones forman parte de un operativo iniciado el pasado jueves, tras la detección de irregularidades en el predio, señaló.

Durante una conferencia del gabinete de Seguridad estatal, realizada en el C5 de Cancún, el fiscal general, Raciel López Salazar, informó que personal pericial identificó 15 puntos de interés forense en distintas zonas del terreno.

En diez de ellos se localizaron restos humanos cubiertos con caly cemento, mientras que las áreas restantes continúan sin exploración completa.

Los cuerpos de las víctimas fueron trasladados al Servicio Médico Forense (Semefo) de Cancún, en donde se llevan a cabo estudios antropológicos, genéticos y de identificación.

"Vamos a continuar con las investigaciones respecto a la propiedad de este rancho y a la plena identificación de los cadáveres. También a localizar a las personas que llevaron esos cuerpos a enterrar clandestinamente, para fincarles las responsabilidades", aseguró.

## SIGUEN INVESTIGACIONES

Según la Fiscalía, las diligencias permitirán determinar el tiempo que los restos llevaban en el sitio y si corresponden a personas reportadas como desaparecidas en los últimos años, aunque los resultados de estos estudios llevará varias semanas.

López Salazar señaló que revisan la propiedad del predio y la posible participación de quienes operaban el rancho.

Indicó que, hasta el momento, no existen elementos para confirmar la intervención de funcionarios municipales o estatales, pero precisó que cualquier persona relacionada con los hechos declarará.

De acuerdo con el grupo Madres Buscadoras, entre 2021 y 2025 se han detectado al

menos nueve fosas clandestinas en Cancún y sus inmediaciones, de los cuales se han recuperado 39 cuerpos (siete, en 2021; cinco, en 2022; ocho, en 2023; seis en 2024, y los 16 de este 2025), cifra que podría aumentar conforme avancen las exhumaciones y análisis forenses en el rancho Sac-Lol.

Los colectivos civiles estiman que en todo Quintana Roo se han localizado diez narcofosas con 26 cuerpos, sólo entre 2023 y 2024, lo que refleja que el fenómeno de entierros clandestinos se ha extendido por varios municipios; sin embargo, Benito Juárez que alberga a Cancún, concentra algunos de los hallazgos de mayor impacto mediático debido al contraste con su perfil turístico. /24HORAS Q. ROO PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP, 11

11/11/2025

NACIONAL



